

**MOVES #17: Concert / Performance**  
**ODER NICE – Theo Altenberg & Alexander Gutsch**  
**21. 06. 2011, um 20.30h / at 8:30pm**

---

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,  
**Image Movement freut sich auf ein Konzert / eine Performance von ODER NICE.**

ODER NICE ist ein Projekt von Theo Altenberg und Alexander Gutsch.

Theo Altenberg, Jahrgang 1952, studierte Kunst an der Werkkunstschule Krefeld, ist bildender Künstler, Filmemacher, Schauspieler, Performer, Musiker, Autor; war von 1973 bis 1990 Mitglied der von Otto Muehl in Wien gegründeten *AAO Kommune*, wo er unter anderem die Projekte *Archiv des Wiener Aktionismus* und das *Atelier del Sur El Cabrito / La Gomera* initiierte. Er lebt heute wahlweise an der Ostsee und in Berlin.

Alexander Gutsch, jünger an Jahren, Musiker, zwischen Gitarre und Elektronik, alias *Dr. Kern 002*; Ende der 1990er Betreiber des gleichnamigen Münchner Techno Clubs, lebt und arbeitet eben dort. Auftritte und Tonträgerveröffentlichungen mit unter anderem *Suchtrupp*, *Disco Patrol* und seit 1996 gemeinsam mit Theo Altenberg als *NAME* und *ODER NICE*.

Der Eintritt ist frei.

---

Dear Sir or Madam, dear friends,  
**Image Movement is delighted to present a concert / performance of ODER NICE.**

ODER NICE is a project of Theo Altenberg and Alexander Gutsch.

Theo Altenberg, born in 1952, studied art at Werkkunstschule Krefeld, is an artist, film director, actor, musician, author. From 1973 until 1990 he was a member of the *AAO Kommune* (founded by Otto Muehl) where he e.g. initiated projects like *Archiv des Wiener Aktionismus* or *Atelier del Sur El Cabrito/ La Gomera*. Today he lives alternatively at the Baltic Sea and in Berlin.

Alexander Gutsch is a musician, switching from guitar to electronics and back, also known as *Dr. Kern 002*, in the late 1990's owner of the Munich techno club of the same name, lives and works ibidem. Concerts and record releases e.g. with *Suchtrupp*, *Disco Patrol* and since 1996 together with Theo Altenberg as *NAME* and *ODER NICE*.

Admission free.



---

Foto/photo: ODER NICE – List and Link Music (Cover, 1997, courtesy of the artists )

---

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin  
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h  
P. \*49.30.3088.197.80 F. \*49.30.2888.403.52  
[info@imagemovement.de](mailto:info@imagemovement.de) | [www.imagemovement-store.com](http://www.imagemovement-store.com)